



Pikiran Pembaca

Naskah disertai fotocopi identitas diri dan nomor telepon • isi tanggung jawab penulis

Tanggapan Pemkot Yogya tentang "Nasib KMS Saya"

MENANGGAPI adanya surat dari Ibu Wasti Rahayu, beralamat di Pingit JT I/63 RT 06 RW 02, Kelurahan Bumijo, Kecamatan Jetis Yogyakarta yang dimuat pada rubrik Pikiran Pembaca Harian *Kedaulatan Rakyat* hari Selasa, 10 Maret 2009, tentang Nasib KMS Saya, bersama ini kami Pemerintah Kota Yogyakarta akan menjelaskan beberapa hal berkaitan dengan mekanisme pencabutan data keluarga miskin sebagai berikut:

1. Pemerintah Kota Yogyakarta melaksanakan *up dating* data keluarga miskin setiap tahun sekali. Sebagai konsekuensi dari hasil pelaksanaan *up dating* data tersebut dapat dipastikan akan terjadi perubahan atau koreksi data karena adanya akomodasi keluarga miskin baru maupun pencoretan data keluarga yang awalnya terdata miskin namun pada saat *up dating* ditemukan tidak miskin.
2. Pencoretan data keluarga miskin didasarkan pada temuan atas kondisi keluarga yang terdata tidak termasuk dalam parameter keluarga miskin karena: a. Secara sosial ekonomi tidak masuk dalam kriteria miskin, b. Tinggal atau berdomisili di luar Kota Yogyakarta, c. Tidak memenuhi persyaratan administratif sebagai penduduk Kota Yogyakarta, d. Meninggal dunia, dan tidak memiliki anggota keluarga.
3. Sebagai dasar dari pengkomodasian data keluarga miskin baru, maupun pencoretan/pencabutan data keluarga miskin adalah Surat Penetapan Data Keluarga Miskin Tahun 2008. Untuk keluarga miskin yang dicoret dari data keluarga miskin dengan alasan sosial ekonomi akan diberikan surat pemberitahuan yang menyatakan tidak lagi terdata sebagai keluarga miskin, sedangkan untuk yang terdata berdomisili di luar Kota Yogyakarta maupun yang meninggal dunia tidak diberikan surat pemberitahuan.

Berkaitan dengan apa yang disampaikan oleh Ibu Wasti Rahayu, setelah dilakukan pengecekan oleh petugas dari Kelurahan Bumijo pada hari Selasa, 10 Maret 2009 diketahui bahwa pada saat dilaksanakan *up dating* data yang bersangkutan selaku istri Bapak Sularto dan keluarganya setiap malam pulang ke rumah yang beralamat di luar Kota Yogyakarta, sehingga sesuai dengan penjelasan di atas yang bersangkutan tidak lagi terdata sebagai keluarga miskin dan tidak harus diberikan surat pemberitahuan.

Demikian tanggapan ini disampaikan. Terima kasih atas perhatiannya dan mohon maaf apabila terdapat hal-hal yang kurang berkenan. □ - m. (652-2009).

Herman Edy Sulistiyo SH,
 NIP 490027953, Kepala Bagian Humas dan Informasi Setda Kota Yogyakarta.

karta
Yogyakarta

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Sosial, Tenaga Kerja dan Transmigrasi	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 16 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005